ANO I / VERNICON PONDENCIA CHILENA CON AGENTO FRANCES, QUE APARECE A LAS 17.45 Nº 2

documentation internationally compared to the compared to the

hablan de "patriotismo"...

Aurque CONTACTO ha mantenido siempre la norma intransigente de ser objetivo, veraz e imparcial hasta el límite permitido por las condiciones de clandestinidad en que actuamos, hoy nos consideramos obligados a aportar pruebas sobre esta información.

¡Tan increíble, absurda y antipatriótica debe parecer a cualquier ciudadano chileno, a cualquier ciudadano de cualquier país del mundo!

El cablegrama que reproducimos fotográficamente demuestra que la Junta Militar
después de haberlo vendido y entregado
todo (minas, empresas, bancos, campos,
bosques, derechos de prospección y explotación petrolera, derechos de caza
de ballenas y lobos marinos, autorizaciones de pesca indiscriminada y de
extracción de mariscos, etc) estudia
ahora la venta de algunos puertos.

SANTIAGOCH 23 JUNIO / LIP - DIRIGENTES DE LOS TRABAJADORES PORTUARIOS REITERARON ANOCHE ANTE EL MINISTRO DE TRANSPORTES, JOSE LUIS FEDERICI, EL RECHAZO DEL SECTOR LABORAL A LA LICITA-CION, Y POSTERIOR VENTA, DE DIVERSOS PUERTOS DEL LITORAL NACIONAL AL SECTOR PRIVADO, QUE ACTUALMENTE ESTAN BAJO CONTROL ESTATAL.

ASI LO DIERON A CONOCER EL PRESIDENTE NACIONAL DE LA FEDERACION NACIONAL DE TRABAJADORES PORTUARIOS, HUGO AGUILERA, Y EL PRESI-DENTE DE LOS EMPLEADOS PORTUARIOS, SERGIO ROZAS, À LA SALIDA DE LA REUNION DE DOS HORAS QUE SOSTUVIERON CON EL SECRETARIO DE ESTADO.

AGREGARON QUE, EN LA OPORTUNIDAD, LE DIERON A CONOCER AL MINISTRO DE TRANSPORTES EL DESEO DE CONOCER LOS ANTECEDENTES RESPECTIVOS CONTENIDOS EN EL ESTUDIO PREVIO QUE SE ENCUENTRAN REALIZANDO DIVERSOS ORGANISMOS SOBRE LA NUEVA ESTRUCTURACION PORTUARIA, EN LA CUAL SE CONSIDERA EL TRASPASO DE DIVERSOS PUERTOS AL SECTOR PRIVADO MEDIANTE LICITACION PUBLICA.

"NOSOTROS NOS OPONEMOS EN FORMA TENAZ A LA LICITACION DE LOS PUERTOS DEL LITORAL CHILENO PARA QUEZESTOS PASEN DE LA ADMINISTRACION ESTATAL AL SECTOR PRIVADO, YA SEA NACIONAL O INTERNACIONAL,
PORQUE CONSIDERAMOS QUE CUMPLE UNA LABOR FUNDAMENTAL DENTRO DEL
CONTEXTO DE LA SEGURIDAD NACIONAL Y PORQUE, EN ESTOS MOMENTOS,
SE RESGUARDAN EN ALGUNA MEDIDA LOS INTERES LABORALES DE LOS TRABAJADORES DEL SECTOR", AFIRMARON FINALMENTE LOS DIRIGENTES.

LES « ATTENTIONS » DE CITROËN

Santiago (A.F.P.). — Le chef de l'Etat chillen, le général Pinochet, a reçu, vendredi 30 juin, à Santiage un cadeau de la firme française Citroén: une automobile CX Prestige spécialement conçue pour lui. M. Raymond Fachand, directeur de production de Citroén international, a précisé que ce présent était « un symbote des liens qui unissent depuis plus de vingt ans Citroén au Chill.».

Le général Pinochet a déclaré de son côté qu'il acceptait cette voiture comme «une marque supplémentsire de l'attention que Citroën et la France portent au Chill ». Mientras el mundo entero señala las atrocidades, la corrupción, la ineptitud, y la irresponsabilidad del régimen ante sus compromisos, los generales y almirantes continúan perpetrando sus atentados contra los derechos humanos y contra los intereses de su propio pueblo.

Con total inconsciencia y desvergüenza, Pinochet y sus complices de uniforme se propenen rematar al mejer postor el literal de Chile para su explotación y ocupación por parte de empresas privadas - seguramente extranjeras. Al propio tiempo no satisfacen su voracidad con las "participaciones" que les pagan los capitalistas favorecidos y los vendedores de armamentos, sino que reciben públicamente los sobornos de las empresas, como este automóvil que el diario LE MONDE titula sugestivamente como "atenciones" de Citroën, entre comillas, para destacar la venalidad del "Presidente" de Chile, pero olvidando informar que esos tipos de automóviles poseen un formidable blindaje...

Al mismo tiempo, LE MONDE grafica la situación de los países que, como Chile, Zaire y otros "subdesarrollados", pagan en muertos y torturados las utilidades LE MONDE | de los capitalistas internacionales.

Y después se horrorizan cuando recordamos la frase del Che " Crear dos, tres... muchos Vietnam... ésa es la consigna."

DIMANCHE 2 - LUNDI 3 JUILLET 1978

0

SANTIAGOCH 1 JUL / LIP _ EN UNA BREVE CEREMONIA REALIZADA EN LA SEDE GUBERNAMENTAL, EL EDIFICIO ''DIEGO PORTALES''
DE ESTA CAPITAL, EL DIRECTOR DE PROYECTOS DE LA FIRMA AUTOMO_
TRIZ ''CITROEN INTERNACIONAL'', RAYMOND SACHAN, OBSEQUIO A NOMBRE DE LA EMPRESA GALA UN AUTOMOVIL ''CX PRESTIGE'', A TODO LUJO, AL JEFE DEL ESTADO, GENERAL AUGUSTO PINOCHET.

EL OBSEQUIO, SEGUN MANIFESTO EL EJECUTIVO FRANCES. L'ES COL MO UN SIMBOLO DE LOS VINCULOS QUE UNEN DESDE HACE 20 ANOS. A ESA ENTIDAD COMERCIAL CON ESTE PAIS SUDAMERICANO.

EL VEHICULO, DE COLOR GRIS OSCURO BRILLANTE, CON TECHO DE TEVINIL NEGRO, POSEE 2.200 CENTIMETROS CUBICOS DE CILINDRADA, TIENE UNA VELOCIDAD EN CARRETERA DE 180 KILOMETROS POR HORA Y CUENTA CON UN SISTEMA ESPECIAL DE SUSPENSION QUE PERMITIRA AL MANDATARIO CASTRENSE ESCRIBIR TRANQUILAMENTE, EN UN PEQUEÑO ESCRITORIO, SIN SER MOLESTADO POR LOS VAIVENES. TAMBIEN, ENTRE OTRAS COMODIDADES, EL AUTOMOVIL POSEE UN BAR, TELEVISOR Y EQUIPOS DE RADIO.

ESTE TIPO ''CX PRESTIGE'' ES DE ESCASA CIRCULACION Y HASTA' EL MOMENTO SOLO LO POSEE EL MANDATARIO FRANCES VALERY GISCARD D'ESTAING Y ALGUNOS MAGNATES ARABES.

Ganancias

Pérdidas

Pérdidas

RANTL

LEMONDE DIPLOMATIQUE — JUIN 1978

*NUESTRA ADRESION Y HOMENAJE A LOS PUEBLOS DE URUGUAY Y PERU, EN EL ANIVERSARIO DE SU PRIMERA INDEPENDENCIA ★ QUE EN LAS LUCHAS PRESENTES Y FUTURAS ESTEMOS SIEMPRE UNIDOS Y HERMANADOS.★

40P9568

BREVES

* La disminución "brutal" (frase de los economistas) de las siembras de remolacha (60,9%) impuso la necesidad inmediata de importar azúcar cruda desde Argentina y Perú. Será refinada por IANSA...

Más de la mitad de los agricultores, obreros, transportistas y demás personas dedicadas a la producción de remolacha fue afectada por la cesantía que, desde el año pasado, ha aumentado aceleradamente.

Los ganaderos y los productores de leche han recibido el "golpe de gracia" con la reducción de las entregas de forraje que, como subproducto (cosetas) les vendía IANSA. (En esta forma, la política económica juntista ha danado en forma gravisima todas las actividades de las zonas central y sur del país).

* La deuda externa de Chile alcanzaba ya en 1977 a 5.311 millones de dólares. (Al 31 Dic. 1973, incluyendo los nuevos préstamos contraídos por la Junta, era de 4.048 millones).

La ANEF (Agrupación Nacional de Empleados Fiscales) solicitó a la Junta una bonificación especial de un mes de sueldo y con caracter de urgencia "debido a la engustiente situación".

El Colegio de Arquitectos divulgó un documento que revela "el
agudo deterioro" de la situación de
esos profesionales, como resultado
de la política económica de los últimos cinco años. El Colegio pide
a la Junta que realice un censo ocupasional entre los arquitectos, porque "la mayoría está cesante."

La suspensión de las ventas de repuestos para los FF. CC. del Estado decretada por Argentina que, entre muchos otros productos, los declaró "de importancia estratégica", obligará a la Empresa a adquirirlos en el Japón o Italia, a um costo considerablemente más elevado.

HUMOR

Y para que no todo sean penas, repitamos el chiste de moda en Stgo.:

Intercambio de cables entre Pinocho y José Miguel Barros, movisimo Embajador en USA, a propósito del "affaire" Letelier y el problema de los desaparecidos:

PINOCHO: " Aquí la situación es seria, pero no es desesperada."

BARROS: "Acá la situación es desesperada, pero no es seria."

Pinochet, H. de P.

El 2 Junio, en solemne ceremonia, el Gral. Pinochet fue declarado "Hijo Ilustre de Providencia." Y ustedes, ; qué habían pensado..?

Quién es Brady?

Cargos actuales: Presidente de la Comisión de Energía Nuclear. Asesor Presidencial para Asuntos de Defensa.

FICHA - 57 años de edad. 41 años de servicio. 2.a antiguedad. Arma: Infantería. Especialidades: Oficial de Estado Mayor; Profesor de Academia en "Estrategia e Informaciones"; Intérprete de inglés.

CARRERA - General de Brigada en 1970 y de División en 1974. 1971: Comandante Interino de la VI División (Iquique).

1972 : Director de la Academia de Guerra.

1973: Comandante en Jefe Interino de la 2.a División y Comandante Interino de la Guarnición de Santiago.

1974 : Jefe del Estado Mayor de la Defensa Nacional.

1975 : Ministro de Defensa Nacional.

1978 : Asesor Presidencial con rango de Ministro de Estado; designado el 24 Abril; asumió el 12 Junio.

En 1946 siguió el Curso de Instructor en Fort Gulik, Panamá. En 1956, Curso Avanzado de Infantería en Fort Benning.

Está considerado como demócracristiamo y al mismo tiempo ligado al Pentágeno. También fue conocido como masón. En los dos últimos años ha tenido diversos problemas con Pinochet. En entrevista a ERCILLA negó ser "el General de la DC o del Pentágono". Reiteró su absoluta lealtad a Pinochet como Comandante en Jefe, pero reconoció que en caso de retiro de Pinochet le correspondería el cargo "por ser el general más antiguo, pero que eso es de la exclusiva confianza del Jefe de Estado." Sobre los problemas con Argentina y Bolivia, dijo: "Estamos en condiciones de enfrentar una guerra porque hemos llevado nuestro entrenamiento a la mejor capacidad, pero una guerra es siempre dañina y pienso que el conflicto debe evitarse, dentro, eso sí, de los límites de la dignidad nacional."

En entrevista a QUE PASA declaró: "De Salvador Allende, como persona, sólo recibí gentileza, cordialidad y trato deferente. Por lo tanto, como persona le tenía aprecio. Otro cuento eran sus ideas políticas."

Opinión de CARLOS PRATS, en su Diario, 1º Octubre 1973:

"Herman Brady se ha subido al carro de los vencedores. Se demuestra cuánta razón tuve cuando quise llamarlo a retiro. Pero el Presidente Allende lo salvó y depositó en él su confianza. Fue la discusión más tensa que tuve con el Presidente. Recuerdo haberle expresado que Brady debía salir del ejército por sus vínculos con Viaux y por ser un hombre de los norteamericanos. 'No es así. Es un oficial leal y cuenta con toda mi confianza', me respondió el Presidente. El tiempo ha demostrado que el Presidente se dejó engañar por los vínculos masónicos."

Como informara la revista española CAMBIO 16 (ver CONTACTO 25) Herman Julio Brady Roche es considerado como el "inter ventor" designado por el Cuerpo de Generales para controlar a Pinochet, y su posible sucesor. En realidad, reglamentariamente no le correspondía la sucesión como Comandante en Jefe, por haber cumplido 41 años efectivos, pero el DL 1639 de Dic. 1976 modificó ese artículo para los oficiales "que se encuentren desempeñando funciones calificadas por el man datario". Evidentemente, los norteamericanos no aceptan retirarle el mando al hombre a quien confiaron en 1973 la 2.a División y la Guarnición de Santiago —es decir, la zona decisoria durante las operaciones militares contra el Gobierno Popular— en un momento tan critico para la dictadura, y en que esperan neutralizar la actual oposición democristiana y de otros sectores (entre ellos, la Iglesia Católica) para afianzar al régimen y recuperar las posiciones perdidas en el ámbito internacional.

La aparente "moderación" de Brady, su "respeto" por la oposición y su amable recuerdo de Salvador Allende (a quien traicionó como militar, como amigo y como masón) obedecen sin duda a los proyectos de recomposición del régimen militar que han planteado los norteamericamos, y para los cuales tanto Pinochet como los grupos ultraderechistas civiles y militares son un obstáculo. Hasta el momento...

NUESTRO APOYO AL "COMITE JUAN ALSINA" Y A LA RESISTENCIA POPULAR ORGANIZADA 🖈 JULIO 78/PARIS 20